

Spende für Wegweiser

Unterstützung der Koordinierungsstelle Demenz durch Kastulus-Bader-Stiftung

Vatersdorf. (rs) Die Kastulus-Bader-Stiftung hat schon mehrfach Spenden an das Landshuter Netzwerk e.V. übergeben. Nun war es wieder soweit: Die Kastulus-Bader-Stiftung übergab eine Spende an die Koordinierungsstelle Demenz für den Landkreis Landshut. Sie steht Bürgern bei Fragen rund um das Thema Demenz zur Seite.

Die diesmalige Spende der Kastulus-Bader-Stiftung in Höhe von 1000 Euro ist für die Neuauflage des Demenz-Wegweisers bestimmt. Dabei handelt es sich um eine Broschüre mit wichtigen Anlaufstellen für Menschen mit Demenz und ihre Angehörigen. Er wurde von der Ko-

ordinierungsstelle Demenz 2021 das erste Mal herausgegeben. Inzwischen ist der Wegweiser fast vergriffen und einige Informationen haben sich geändert. „Wir arbeiten bereits an Ideen und Inhalten für den neuen Demenz-Wegweiser“, informierte Monja David, Sozialpädagogin in der Koordinierungsstelle Demenz.

Die Kastulus-Bader-Stiftung finanziert mit ihrem Beitrag die Kosten für Layout und Druck. „Der neue Demenz-Wegweiser soll im Herbst in einer Auflage von 1000 Stück erscheinen“, erläuterte Nadja Limmer, Abteilungsleiterin des Seniorenbildungs- und -kulturzentrums.



Stiftungsvorstand Paul Simmerbauer (2.v.l.) und Gründerin Elfriede Bader-Nusser (4.v.l.) übergaben 1000 Euro an Jürgen Handschuch (M.) vom Landshuter Netzwerk. Dies freute auch Monja David (l.), Koordinierungsstelle Demenz und Nadja Limmer (r.), Seniorenbildungs- und -kulturzentrum. Foto: René Spanier